



15. September 2021

Betreff: Reanimations-Kurse

Liebe Eltern der 9. bis 12. Klassen,

Ihre Kinder absolvieren am 22.9. bzw. 1.10. einen 2-stündigen Reanimation-Kurs. Dieser wird von dem Verein „Ich-kann-Leben-retten e.V.“ angeboten und durchgeführt. Auf der homepage steht über ihre **Herzretter-Kurse**:

Wir bilden Kinder aus, unser aller Leben zu retten!

Wir wecken den **Mut zu helfen**, Verantwortung zu übernehmen und sich zu engagieren. Unsere 90-minütigen Kurse fokussieren deswegen, neben der Kompetenz Leben zu retten, insbesondere auf die persönliche Bereitschaft und den Mut einzugreifen. Wir vermitteln dazu nicht nur das für Laien erforderliche Grundwissen der Wiederbelebung: Prüfen – Rufen – Drücken. Vielmehr geht es um die Überwindung von Ängsten und Unsicherheiten.

Diese Kurse haben wir im Januar 2020 – unmittelbar vor Beginn der Pandemie – in den damaligen 10. und 11. Klassen erstmalig durchgeführt, mit sehr guter Resonanz bei unseren Schülerinnen und Schülern.

Wir führen an den beiden Tagen insgesamt 18 Kurse (!!) durch. Diese Kurse sind für die Schule kostenfrei.

Der Verein ist gemeinnützig und finanziert sich ausschließlich über Spenden. Alle Kosten für die Organisation und Durchführung der Kurse werden über freiwillige Kostenbeiträge (in Kitas und Schulen) oder durch Sponsoren, Spender und Kurse in Unternehmen getragen.

Wir als Schule würden uns daher über eine kleine Spende an den Verein freuen – wenn Ihnen dies möglich ist:

Ich kann Leben retten! e.V.
IBAN: DE32 2005 0550 1002 2536 05

Mit freundlichen Grüßen

Hanno Schulze-Schönberg
(Beauftragter für die Erste-Hilfe-Ausbildung
und für den Schulsanitätsdienstes)

Dr. Cornelius Motschmann
(Schulleiter)

Der Verein setzt bewusst erfahrene Schauspieler*innen als Kursleiter*innen ein. Anders als medizinisch ausgebildetes Fachpersonal stellen sie das **Erleben der Situation als Laie in den Vordergrund**. Theaterpädagogisch geschult, vermitteln sie altersgerecht, realitätsnah und mit Freude das Herzretter-Know-How an die Schüler*innen.

Den Kontakt zu Wiederbelebung haben Jugendliche meist erst bei der Führerscheinprüfung. Das wollen wir ändern und bringen Kindern und Jugendlichen ab der Vorschule in Herzretter-Kursen die wichtigsten Techniken und Maßnahmen bei, die sie brauchen, um im Notfall bei einem Herzkreislaufstillstand ein Leben zu retten

